

CORESEMIN Atacama junto a SERNAGEOMIN capacitan en seguridad minera a dos mil estudiantes técnico profesionales de la región



El Comité Regional de Seguridad Minera de Atacama (CORESEMIN), junto al Servicio Nacional de Geología y Minería, (SERNAGEOMIN), han iniciado una gran instancia para brindar herramien-

tas en torno a la seguridad minera a los alumnos de los establecimientos educacionales técnico-profesionales de toda la región.

Esto, a través de cursos de capacitación en la materia, para los cuales ya se encuentran inscritos 2 mil

alumnos, en una iniciativa pública-privada que se está llevando a cabo a nivel nacional y que busca, como objetivo principal, otorgar los conocimientos y aprendizajes en seguridad minera a los estudiantes, para que estos luego los apliquen en su vida laboral.

Al respecto, William Henott, Presidente de CORESEMIN, dijo:

“Para nosotros es muy importante el ser partícipes de esta iniciativa, donde SERNAGEOMIN nos invita junto con el SLEP, esto es lo virtuoso de la alianza público-privada, por eso realizamos esta gran iniciativa, en donde se les entregan las principales herramientas de seguridad, a los estudiantes de enseñanza media técnico-profesional, donde también nosotros esperamos que esta formación les contribuya para su futuro laboral, por eso invitamos a todos los estudiantes de la región, que se sumen y sean partícipes de esta certificación que les va a entregar SERNAGEOMIN”.

“Esperamos que se puedan escribir más de dos mil estudiantes, estamos muy esperanzados, ha sido muy alta la adherencia en estas inscripciones, así que el llamado es a que podamos sumar más, SERNAGEOMIN tiene completamente la capacidad para poder entregar este entrenamiento a todos los estudiantes de la región”, agregó.

Por su parte, Rodrigo Beas, Jefe del Centro de Capacitación de SERNAGEOMIN de Geología y Minería, opinó:

“Estamos empezando el ciclo de capacitaciones para la región, para alumnos de colegios técnicos, en seguridad minera, este curso se está haciendo a nivel nacional, y nos interesaba venir a Atacama y difundirlo, con SLEP, CORESEMIN, con las autoridades y su respaldo, el curso tiene un valor de 500 mil pesos, y el Ministerio de Minería se ha comprometido con todos los colegios técnicos, a que va a llegar este curso para sus alumnos, en este momento tenemos proyectado para este año en total desde que empezamos, 8600 alumnos, a nivel país, de aquellos, son 2 mil de la región de Atacama”.



**AGENDA EL GRABADO
 DE PATENTE EN LOS
 VIDRIOS Y ESPEJOS
 DE TU VEHÍCULO**

www.automotrizdepetris.cl

 +569 5179 2807